Fachkliniken Wangen Rehabilitationsklinik für Kinder und Jugendliche



Schizophrenien und wahnhafte Störungen nach Abklingen der Akutphase



Diese Erkrankungen zeichnen sich in der akuten Phase durch Wahnvorstellungen, Halluzinationen oder auch bizarre Verhaltensmuster aus. Hinzu kommen auffälliges Denken und Sprechen. Nach Abklingen dieser Symptome bleiben häufiger Beschwerden wie Apathie und Antriebsverlust, sozialer Rückzug und Aufmerksamkeitsstörungen bestehen. Auch leidet häufig die Stimmung.

Folglich steht hier eine emotionale Stabilisierung und eine Förderung der schulischen wie sozialen Reintegration im Vordergrund der Rehabilitationsmaßnahme.